



El sábado 01 de septiembre se realizó el primer torneo de vóley nivel superior, contando con la participación de importantes casas de estudios, quienes compitieron en las categorías masculinas y femeninas

Todos ellos presentaron un equipo por carreras la modalidad fue vóley femenino y vóley masculino donde se coronaron "MAES VOLEY" (Esc. Normal) en primer lugar y segundo lugar el equipo de enfermería de ISSA (INSTITUTO SUPERIOR SAN AGUSTÍN) y en la modalidad masculino se impuso en el primer puesto el equipo de electromecánica de la Epet y como Segundo lugar el equipo del Instituto Saavedra

Fue organizado por ACE (ASOCIACION DE CENTROS DE ESTUDIANTES NIVEL SUPERIOR APOSTOLES) Y DIRECCION DE DEPORTES Y JUVENTUD DE LA MUNICIPALIDAD DE APÓSTOLES



DEPORTES

PÓSTOLES
mejor ciudad. mejor vivir.
INTENDENTE MARIO VIALEY

Política de inclusión de los jóvenes en las instituciones educativas.
Esp. San Agustín - C.F.F. N.º 6 "Julian Tarnowski"